# Noticias Manmin

NO. 222 9 DE OCTUBRE DE 2016

# ¡Se demuestra la unidad de Manmin en Japón!

### El Retiro unido en Japón 2016, estimula el ministerio en Japón



La Rev. Heesun Lee dirigió el Retiro unido de Japón 2016 (fotografía 1). Los miembros estuvieron llenos de paz y gozo, y se realizaron muchos incluyendo la Reunión de Oración para la Llenura del Espíritu Santo, el Festival de Artes Escénicas, el Concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración y el Día de Deportes Manmin, eventos que los hicieron felices en el Señor. Los pastores de doce iglesias filiales en Japón junto a sus miembros confirmaron que son un solo cuerpo bajo el nombre de Manmin, y tomaron la determinación de convertirse en guerreros espirituales para trabajar por el reino de Dios en la tercera etapa de crecimiento.

Desde el 13 al 15 de agosto, se realizó el Retiro unido de Japón en el Centro Cultural Kanae, en Iida (Japón). Este es un lugar histórico en el cual el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, realizó la Cruzada de Sanidad en 1994 en la ciudad de Iida. Allí manifestó obras asombrosas de sanidad y la cruzada resonó entre las iglesias cristianas japonesas.

En 1996, el Dr. Lee mostró las obras del Espíritu Santo en la Cruzada de Sanidad Sinshu, encendiendo así la vida de los cristianos en Japón. En el 2000, cuando la iglesia comenzó con fervor su ministerio en el extranjero, el Dr. Lee realizó la Convención de Sanidad Milagrosa en Nagoya. Por medio de su oración, diez personas sordomudas pudieron escuchar y hablar al mismo momento. A través de estas señales, las mismas que definitivamente muestran al Dios vivo, el mensaje que predicó pudo ser confirmado.

Este ministerio provocó que se fundaran doce iglesias filiales en Japón, desde la isla meridional de Okinawa a la prefectura septentrional de Hokkaido, las cuales se han esforzado activamente para evangelizar Japón. En este año, las iglesias realizaron el Retiro unido en un solo corazón. Además, invitaron a misioneros de otros países incluyendo Tailandia, Kenia e India, ofreciendo así una oportunidad para que ellos estuvieran unidos y se prepararan para las zonas internacionales.

El sábado 13 de agosto, se llevó a cabo la Reunión de oración para la llenura del Espíritu Santo. El Equipo Unido de Alabanza conformado por los cantantes de las iglesias, ofreció alabanza especial, y el Coro Poder del Comité de Artes Escénicas dio un presentación especial llena del Espíritu. La Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, predicó el mensaje. Mencionó que la solución absoluta para todos los problemas es el amor. De esta manera, glorificó a Dios

alabando y orando junto a los participantes con gratitud a Dios por Su gracia y amor (fotografías 1, 2 y 3).

El 14 de agosto ellos ofrecieron el Servicio Dominical. Fueron llenos del fuego del Espíritu Santo por medio de las alabanzas ofrecidas de corazón y el mensaje predicado con gran entusiasmo. Por la tarde, se llevó a cabo el Festival de Artes Escénicas y cada equipo de la iglesia que se presentó demostró una gran actuación preparada de corazón. Presentación de las Iglesias Manmin de Osaka, Nagoya, Maizuru, Tabata de Tokio, Tokio, Iida y Yamagata (fotografía 7).

En esa misma noche, la Rev. Lee dirigió el concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración, donde danzaron y alabaron el nombre del Señor. Tomaron la determinación de correr con fervor y esperanza por la Nueva Jerusalén (fotografías 4, 5 y 6). En el tercer día, 15 de agosto, tuvieron el Día de Deportes Manmin. Los juegos permitieron que sintieran la solidaridad y la felicidad (fotografía 8). Fueron bendecidos al darse cuenta de que, más allá de las fronteras y los idiomas son uno en Manmin y en el Espíritu Santo.

# Solo 84 miembros de 4.205 fueron a la final del Concurso de Conocimientos Bíblicos

El 21 de agosto de 2016, se llevaron a cabo las rondas preliminares del 16.0 Concurso de Conocimientos Bíblicos bajo el auspicio de la Misión de Hombres. Participaron 4.205 miembros en la primera ronda, de los cuales solo 383 pudieron pasar a la segunda ronda. Por medio del segundo concurso de conocimientos, 60 miembros de la Iglesia Central Manmin y 24 miembros de iglesias filiales pudieron pasar a la final



El 11 de septiembre se llevará a cabo la ronda final luego del Servicio Dominical Vespertino. Se les dará varios géneros de preguntas que incluye preguntas que se aplican sobre la base de los 365 versículos que aparecieron en la sección del versículo semanal de los Boletines Semanales de la Iglesia desde agosto 2015 a julio 2016.

A los miembros de la Iglesia Central Manmin se les ha enseñado que cuando permanecen cerca de la Biblia pueden entender el corazón y la voluntad de Dios. Además podrán actuar de acuerdo a la Biblia y recibir el amor y las bendiciones de Dios. Esta es la razón por la cual leen un capítulo de la Biblia y memorizar un verso cada día.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Quien llevó él mismo nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, para que nosotros, estando muertos a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados» (1 Pedro 2:24).

Jesús vino al mundo en la carne y tomó todo tipo de sufrimientos en la Tierra. Finalmente abrió el camino a la salvación de la humanidad al mostrar Su amor en la cruz. Hoy quiero profundizar en la providencia de Jesús al ser azotado y al derramar Su sangre.

### 1. Jesús fue azotado y derramó Su

Antes de la crucifixión, Jesús fue azotado en todo Su cuerpo. Fue herido gravemente a un punto que fueron expuestos Sus huesos por debajo de Su piel.

Cuando un soldado bien instruido del ejército romano empuñó un látigo conocido como «azote», este se envolvió y dio una vuelta en el cuerpo de Jesús y le desgarró la carne. Al extremo del azote habían objetos de metal afilados en forma de gancho que perforaron su carne, y cuando el soldado azotaba el látigo a distancia, estos objetos metálicos afilados arrancaban trozos de la carne con ellos.

¿Por qué Jesús tuvo que ser sometido a un sufrimiento tan duro y al derramamiento de Su sangre por tales flagelaciones? En la última parte de Isaías 53:5, leemos: «... y por su llaga fuimos nosotros curados». Jesús fue flagelado y derramó Su sangre para que nosotros seamos sanos de varias enfermedades.

Jesús le dijo a un paralítico en Mateo 9:2: «... ten ánimo, hijo; tus pecados te son perdonados». Vemos que Él se hizo cargo

# La providencia de Jesús al ser azotado y al derramar toda Su sangre

del problema del pecado antes de sanar al paralítico. En Juan 5:14 Jesús también le dijo: «Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor». Esto nos recuerda que, aunque es posible que nos hayamos arrepentido y recibido el perdón de nuestros pecados por parte de Dios, si volvemos a la vida pecaminosa, podemos enfermarnos con una enfermedad que es mucho peor a la de antes.

La raíz de la enfermedad es el pecado y para la expiación de la enfermedad se requiere el derramamiento de sangre (Hebreos 9:22). Jesús nos ha liberado de todos los tipos de enfermedades al ser azotado y derramar Su sangre.

#### 2. Debemos creer que Jesús fue flagelado por nosotros y declarar que en realidad lo creemos

En 1 Pedro 2:24 leemos: « ...y por cuya herida fuisteis sanados». Por lo tanto, cualquier persona que cree que Jesús nos ha redimido de nuestras enfermedades por ser flagelado y por derramar Su sangre, ya no necesita ser atormentado por las dolencias o las enfermedades (Mateo 8:17).

Algunas personas dicen: «A veces peco porque soy débil. Es difícil para un hombre vivir completamente por la Palabra de Dios». No obstante, Proverbios 18:21 nos dice: «La muerte y la vida están en poder de la lengua, y el que la ama comerá de sus frutos». Cuando usted confiesa, cualquiera sea su situación o condición: «Soy fuerte y estoy lleno del Espíritu por la gracia de Dios», de acuerdo a su confesión de fe, recibirá la gracia y la fortaleza de Dios; podrá superar la fatiga fácilmente y transformar lo 'imposible'

Al recibir la oración por sanidad, en vez de confesar: «Yo creo, seré sanado mediante la oración», si usted confiesa: «Creo que ya he sido sanado», Dios obrará de acuerdo a su confesión de fe. Ahora, es posible que alguien pregunte: «¿Cómo puedo decir que he sido sanado cuando aún siento dolor? ¿Acaso no estaré mintiendo?» Si poseen conocimiento de la fe espiritual, podrán con facilidad entenderlo.

Tal como podemos leer en Hebreos 11:1: «Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera,

la convicción de lo que no se ve», la fe no está en la confesión de algo que podemos ser testigos, es la materialización y convicción de cosas que todavía no hemos visto al tener esperanza de ello mediante la fe. Confesar con sus labios: «Yo creo», cuando en realidad no lo cree de corazón, no traerá la materialización de las cosas de las cuales espera. Solo cuando confiesa con fe mediante la cual puede creer, las cosas por las cuales espera se podrán realizar.

Si creen de corazón y confiesan con sus labios: «Por el poder de Dios, enfermedad y dolor dejen ahora mi cuerpo», nuestro Señor hará Su obra en acuerdo con la fe de ustedes. Si por alguna razón no pueden creer o confesarlo, la enfermedad no los dejará porque aún piensan: «Todavía siento dolor. Aún no he sido sanado». Sin fe ustedes solo sentirán dolor y sufrimiento. Por medio de estos pensamientos negativos, no podrán experimentar la obra de Dios.

#### 3. Algunos dicen «yo creo» pero aún no son capaces de recibir la sanidad

Si las personas siguen sufriendo de enfermedades, aunque digan que creen que Jesús fue flagelado y por medio de la flagelación los redimió de sus enfermedades, es porque no han vivido por la justicia de

En Éxodo 15:26 leemos: «Y dijo: Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador».

En términos espirituales, 'los egipcios', se refiere al mundo en donde vivimos y 'las diez plagas' que afectaron a Egipto se refiere a todas las enfermedades que existen en este mundo. Si nosotros guardamos y vivimos mediante los mandamientos de Dios, no seremos objeto de ningún tipo de enfermedad. Incluso si caemos enfermos, una vez que nos arrepentimos y nos apartamos de los malos caminos, Dios nos sanará.

No obstante, usted debe ser alguien justo, no a su propia vista, sino a los ojos de Dios. La justicia humana difiere entre las personas ya que las circunstancias que enfrentamos y los valores que las personas han visto, oído y aprendido en el transcurso de su desarrollo son diferentes. Una persona puede considerar que su comportamiento es «justo» pero otra persona puede sentir que es «injusto».

Las cosas son verdaderamente justas solo cuando Dios las considera «justas», y el único criterio es la Palabra de Dios que es la verdad misma. Por ejemplo, cuando el hijo llega a la casa llorando luego de haber sido golpeado por otro niño, los padres se molestan y tratan de hablar con los padres del otro niño. Sin embargo, la justicia de Dios, nos dice: «Al que te hiera en una mejilla, preséntale también la otra»; «busca la paz», y «ama a tus enemigos». Es posible que crea que sustancialmente está perdiendo al seguir la justicia de Dios, pero al final Dios lo reconocerá y levantará su vida.

Alguien puede preguntarse: «¿Cómo puedo seguir los mandamientos de Dios?» Pero vivir y guardar los mandamientos de Dios no es una tarea difícil. Si usted cree y vive su vida siempre teniendo presente que «el Espíritu Santo me ayuda y debido a que Dios me ha dado gracia y fortaleza, puedo hacerlo sin problema», entonces se vuelve algo fácil de hacer. No es una tarea difícil si usted ama a Dios y pone su mirada en la gloria del cielo y sus recompensas, y guarda los mandamientos de Dios.

Si de repente piensa: «¡Tengo tantos pecados de los cuales despojarme; me tomará años hacerlo!» Intente hacer una lista de los pecados que le cuesta desechar. Lo mismo sucede el momento que las raíces más grandes son arrancadas, las más pequeñas salen con facilidad. Cuando las personas salen de las tinieblas y entran a la Luz, los muros de pecado que se levantan en su camino hacia Dios serán destruidos. La fe por medio de la cual ellos pueden creer descenderá a sus vidas y podrán experimentar las obras de Dios.

Amados hermanos en Cristo: al ser flagelado y derramar Su sangre, Jesús nos redimió de todas las enfermedades y dolencias. Al tener un encuentro con Dios el sanador, es mi anhelo que pueda ser sano por completo de todas sus enfermedades y guardar los mandamientos de Dios de manera diligente.

#### Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

#### Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

México

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

#### El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737 Centro Comercial Arenales 5to No. 34. Lince. Lima Perú TEL: 511-266-0904 misionmanmin@hotmail.com Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá Real Bogotá Colombia TEL: 315-842-5960 manmincolombia@hotmail.com Culto dominical 11 am. y 1 pm.

ARTÍCULO PRINCIPAL

# Tres puntos de control para incrementar tu fe

Meditemos en nuestra medida de fe en tres aspectos para poder examinar con exactitud la medida de nuestra fe, mejorar nuestra fe y alcanzar el nivel de fe lo suficientemente digno para entrar en la ciudad de Nueva Jerusalén.

#### Primero: La profundidad de tu corazón

¿Cómo puedes examinar la profundidad de tu corazón? En este caso la profundidad del corazón se refiere a la cantidad de amor, virtud y la bondad espiritual que hemos logrado. También se pueden comprobar a la luz de los niveles de la bondad.

¿Te quejas de inmediato y tratas de razonar cuando hay cosas con las que no estás de acuerdo? ¿Te pones impaciente y tratas de solucionar las cosas si algo te produce alguna pérdida? ¿Acaso no te desanimas y dejas tu puesto si te esfuerzas pero no eres reconocido, y te sientes que te han dejado rezagado? Si algo de esto es cierto para ti, aún no te encuentras ni en el primer nivel de bondad. En realidad no se puede considerar ni siquiera que tienes fe.

En el primer nivel de bondad puedes ser paciente y no devolver la maldad a los demás que actúan con maldad. Tienes algunos malos sentimientos y malestar, pero los suprimes. En este mundo dirán que eres alguien bueno, pero a los ojos de Dios, no lo es. La verdadera bondad no es suprimir los malos sentimientos. En primer lugar, no deberías tenerlos. Este es el segundo nivel de bondad.

El tercer nivel de bondad es motivar a los demás a pagar con bondad los actos de maldad. Cuando Saúl intentó matar a David, él le permitió a Saúl seguir con vida y decirles palabras muy humildes. Por ello, Saúl se conmovió e incluso lloró.

En el cuarto nivel de bondad, estás dispuesto

a dar tu vida incluso por aquellos que actúan con maldad hacia ti. Este era el corazón de Jesús. Fue crucificado sin tener pecado alguno, y aun así, Él intercedió por los pecadores que lo estaban crucificando. Además, este fue el tipo de corazón que tuvieron Moisés y el apóstol Pablo, quienes estuvieron dispuestos a dar sus vidas para interceder por su pueblo.

La profundidad y la concentración de amor espiritual son diferentes en la medida en que la fe crece. Como tal corazón se profundiza, se puede sentir y reconocer el amor de Dios más profundamente. Solo cuando se tiene, al menos el segundo nivel de la bondad, se puede proteger a las almas confiadas a nosotros del enemigo diablo y Satanás, y también, aumentar la fe.

#### Segundo: La anchura de tu corazón

¿Cuál es la anchura de tu corazón? Puedes examinar cuántas almas puedes aceptar, abrazar y servir. Aunque sea profundo, si un vaso es muy estrecho, no puede abarcar mucho.

Algunas personas aman a Dios y anhelan la santidad, pero su corazón es estrecho. Por ello, la fe de estas personas no puede crecer mucho. Por ejemplo, son fieles a los servicios de adoración, a la oración y a otras responsabilidades personales dentro de la iglesia, pero no están interesados en cuidar de las almas o lo que es relevante para ellos directamente. En este tipo de casos, es difícil que puedan darse cuenta o incluso cambiar por sí solos.

Algunos sirven diligentemente a otras almas que los aceptan y siguen, pero son muy fríos con las personas que están en desacuerdo con

Si tienen corazones anchos, aceptarán no solo a aquellos con los que son compatibles, pero pueden aceptar cualquier tipo de persona. Supongamos que un obrero no quiere realizar ningún tipo de trabajo forzoso, sino que quiere realizar cosas que pueden llamar la atención sobre sí mismo. Es posible que incluso hablen mal de ti. Si no posees un corazón ancho (amplio), sufrirás al pensar en esa persona. Implícitamente esperarías que no se

presentara en las reuniones. Incluso querrás que otra persona ocupe su puesto de trabajo. Sin embargo, si posees un corazón ancho, podrás amar a cualquier tipo de colaborador. Solo pensarás en las buenas cualidades de esa persona e intentarás unirte. Incluso buscarás una manera de servir a dichas personas.

El vaso del corazón de una persona puede ser ancho y profundo dependiendo de la voluntad de ella. Si intentas poseer bondad con el corazón del espíritu y piensas de la misma manera, tu corazón será más ancho y más profundo. En dicha medida, serás capaz de abarcar más almas y la medida de su fe aumentará.

### Tercero: El grado de práctica

realizar y la forma de poner la verdad en acción, el valor de tu fe será diferente.

Supongamos que hay dos líderes de célula. Uno de ellos piensa: «Aún no estoy en el espíritu, pero quiero expandir el reino de Dios de la mejor manera posible», y realmente cumple con su deber de la mejor manera posible. Como resultado de realizar visitas y evangelizar de manera diligente, hubo avivamiento y se convirtió en un líder de subdistrito. El otro líder, por el contrario, piensa: «No tengo la capacidad, así que tomaré esta

Dependiendo de qué tipo de tarea vas a responsabilidad nuevamente una vez que haya tu alrededor y hacer todo lo posible para convertirte entrado al espíritu». Entonces, a pesar de que la profundidad y la anchura del corazón de los líderes son iguales, pronto sus medidas de fe serán

> Es posible que anheles una fe mayor a medida que cumples con tu deber, lo que se debe a que si posees responsabilidades, tendrías una mayor esperanza de pensar: «Quiero ayudar a que los miembros reciban respuestas y bendiciones, y para hacer eso, necesito tener mayor poder». Si no tienes responsabilidades específicas, puedes mirar más a

en fortaleza para el reino de Dios.

Como miembros de una célula o de un grupo pequeño, pueden mantener sus posiciones e intentar reunirse y dar buen testimonio, realizar visitas y compartir el evangelio, o realizar otros servicios voluntarios. O como lo hizo Ana, con su corazón, pueden orar y ayunar por el reino de Dios.

Si te conviertes en luz y sal para las personas que te rodean y haces que su vaso sea más profundo y más ancho, Dios te dará una fe mayor (Efesios **TESTIMONIOS** NO. 222 9 DE OCTUBRE DE 2016 Noticias Manmin

### «¡Mi vista mejoró con la renovación de mi mente!»

Hermano Jiwoon Baek (18 años), estudiante de escuela dominical, Iglesia Central Manmin

He asistido a la Iglesia Central Manmin solo siguiendo a mi madre. Pero prefería reunirme con mis amigos de la iglesia. Mientras me encontraba en el cuarto grado de la primaria, comencé a jugar juegos electrónicos. Cuando llegué a ser estudiante intermedio de escuela, faltaba a los servicios dominicales por jugar futbol con mis amigos y por jugar videojuegos en los cibercafés. Me quedaba dormido durante los servicios de adoración, chateaba con mis amigos y miraba mi teléfono inteligente. No escuchaba los sermones. Luego de convertirme en estudiante de secundaria, ya no faltaba a los servicios del domingo, pero seguía yendo a los cibercafés durante la semana.

En octubre de 2015, tuve tres diferentes sueños mientras dormía. En el primer sueño, yo era decapitado. Dos meses después, tuve el segundo sueño en el cual era cubierto de lava y moría. Incluso después de tener estos sueños seguía siendo amigo del mundo. En mayo de 2016, en mi tercer sueño, fui condenado al infierno. Sentí tanto miedo que pensé que no debía vivir como lo estaba haciendo. También comencé a asistir a la Reunión de Oración de Daniel y la Vigilia entera del viernes.

Era un poco difícil para mí orar. Yo salía con mis amigos y con frecuencia no ofrecía la primera mitad de la Vigilia entera del viernes. No obstante,

en ese momento, muchos de mis amigos comenzaron a sentir el amor de nuestro pastor, dejé de jugar videojuegos y comencé a orar. Pude unirme al fluir del espíritu.

Participamos en la Reunión Especial de Oración de Daniel durante cuarenta y dos días, y recibimos un premio en el último día. Incluso ofrecimos la Vigilia entera del viernes, incluvendo su segunda parte, con la plenitud del Espíritu Santo. Me sentía muy feliz por mis amigos y por estar con

En preparación para el Servicio

Devocional de Estudiantes y para el Retiro de Verano Manmin 2016, estaba

> más enfocado en los servicios de adoración y en la oración, y me esforcé por ofrecer todo mi corazón. Desde mi quinto año de escuela primaria, mi vista comenzó a fallar porque me gustaba

ver televisión y utilizar demasiado mi ordenador. Tuve que utilizar anteojos pero eran tan incómodos que dejé de usarlos. No podía leer las palabras en la pizarra de la escuela y tampoco podía ver el rostro del Pastor Principal durante el sermón en la iglesia.

El 2 de agosto me hice una medición de mi vista y los resultados no fueron buenos: 0.15/0.1. El Pastor Principal nos dijo que Dios sanaría a muchas personas que tuvieran enfermedades en los ojos durante el retiro de verano. Yo guardé sus palabras en mi corazón y me preparé con servicio voluntario y oración. El 7 de agosto fue el día de nuestro servicio devocional. Quería ofrendar el dinero que desde pequeño había ahorrado. Ofrendé un millón de won surcoreanos y me sentí muy bendecido.

El 8 de agosto, recibí la oración del Pastor Principal por los enfermos durante la Reunión de Sanidad Divina en el Retiro de Verano Manmin. En ese momento sentí mis ojos fríos. Al siguiente día mi visión parecía estar más clara. Entonces, en los siguientes días, pude ver el rostro del Pastor Principal, quien se encontraba dirigiendo el concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración. Desde el retiro mi visión ha ido mejorando. ¡Aleluya!

Al experimentar la obra de Dios, quien me dio la respuesta cuando actué mediante la fe, pude convertirme en una persona con seguridad espiritual y ser lleno de esperanza. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien es tan bueno, y a su vez extiendo mi agradecimiento al Pastor Principal quien alberga a los estudiante con lágrimas y amor.



Conocí de la Iglesia Central Manmin a través de la Sra. Deborah Tang en Malasia. En mayo de 2009, mi esposa y yo visitamos Seúl por primera vez. Tal como había escuchado, pude ser testigo de las señales y los prodigios bíblicos y las obras de poder en la iglesia. Recibí más gracia de lo que había esperado.

En particular, mi primera hija había perdido su período menstrual durante seis. meses debido a un desorden de control hormonal. Recibimos la oración del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, por su vida. En

## «¡Me encanta la Iglesia Central Manmin!»

Diácono Lu Khai Seng (54 años), Malasia

esa misma noche hablamos con ella por teléfono y nos dijo que había sido sana.

Luego mis dos hijas se hicieron miembros de Manmin, y en agosto de 2009 mi familia formó parte en el Retiro de Verano de la iglesia. Luego de esto, regresé a Malasia y comencé a compartir el evangelio de la santidad para evangelizar a mis amigos y

A partir de agosto de 2014, compré sillas, un monitor y altavoces y comencé a ofrecer los servicios de adoración de la iglesia en GCN con las personas que había compartido, en el tercer piso del edificio donde se encuentra mi negocio. Cada semana se reunían aproximadamente treinta personas para el servicio, y asistíamos al Servicio de los miércoles, a la Vigilia entera del viernes y también a la Reunión de Oración de Daniel a través de

Entre ellos veintiún personas, incluyendome a mí, participamos en el

Retiro de Verano Manmin 2016. Pudimos experimentar muchos tipo de obras de parte de Dios. La hermana Huan Hong dijo que sentía un deseo profundo de compartir el evangelio de la santidad a la tribu Iban (la tribu Iban comprende el mayor porcentaje de la población de Sarawak). Me conmovió hasta las lágrimas por lo que dijo. Yo también pude sentir el amor del pastor durante el retiro.

En ese momento, hacía mucho calor en Corea debido a una intensa ola de calor, pero en el lugar del evento soplaba una brisa fresca y la temperatura fue la más adecuada para el retiro. Al experimentarlo, pude darme cuenta de que fue una gran experiencia para mí encontrarme en el espacio del Pastor. Recibimos abundantes bendiciones por medio del retiro. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien nos ha dado felicidad.



Junto a las personas que vinieron al Retiro de Verano Manmin 2016,



ofreciendo el servicio de adoración Manmin



Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com

#### **Spanish** Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389 Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 http://www.manmin.org/spanish www.manminnews.com e-mail: manminsp@manmin.kr Publicador: Jaerock Lee Editor: Geumsun Vin